

8月4日「おばけたいかい」を開催しました!!

今年は、多くの方にご応募いただき、

募集人数を越えたため、抽選で参加者を決定させていただきました。



開始時刻前の工作会場です。多くの参加者のみなさんが、

始まるのを

楽しみに待っています。

おばけ屋敷の待ち時間を
少なくするために、参加家族を2班に分け、
交代で工作とおばけ屋敷を
楽しんでもらいました。



こちらは、オバケ作りのようすです。



こどもたち、みんな真剣ですね。
どんなオバケが、
できたのかな？



いろいろな画用紙を使って、
それぞれ自由にオバケを
作ってもらいました。

作品は、翌日から2階の
児童書コーナーに展示しました。

おばけ屋敷から出てきたご家族の表情です。



オバケはどうだったかな？



あらら、
泣いちゃった…。(下)



職員の手づくりの

おばけ屋敷。みなさんに好評だったようです。

お姉ちゃんは笑顔。
平気だったかな？ (左)



最後は、読み聞かせボランティア「おはなしウーフ」の皆さんによる、「おばけのおはなし会」です。



ろうそくの明かりと、ライトで雰囲気満点!!

子供も大人も、おばけのおはなしに、聞きっていました。